



ZARZUELA POR EL MUNDO

México, abril 17 de 2020

Querido amigos,

Por este medio, quiero agradecerles todas sus demostraciones de cariño que me han transmitido por diferentes vías.

Como presidente de honor de la Asociación *Zarzuela por el mundo*, nombramiento que tuve el bien de recibir durante el *I Encuentro Internacional de Zarzuela* desarrollado en abril de 2019 en Tequila - Jalisco, me entusiasma ver como se trabaja para el desarrollo y la promoción de la zarzuela.

Este género, que tantas satisfacciones le diera a mis padres, y que marcó el comienzo de mi carrera desde hace más de 60 años, necesita la unión de todos para que sea fielmente representado y con la calidad artística que merece.

Por ello agradezco a todas las instituciones que tienen el bien de sumarse a la realización de más compañías y más programación de este género, una labor que llevo promoviendo desde hace décadas en todo el mundo.

Desde casa, donde nos toca estar en estos momentos, los mejores deseos para todos, con la ilusión de poder encontrarnos muy pronto.

Le saluda,

Mtro. Plácido Domingo